



Gut besucht war die Filmvorführung im Alten Rathaus.

FOTO: PR

Film regt zum Reden an

Demenz-Initiative hatte volles (Rat-)Haus

LAICHINGEN (sz) - Von einem „vollen Erfolg“ sprechen die Organisatoren der Demenz-Initiative Laichingen: Gut besucht gewesen ist ihre erste Filmvorführung am Freitagabend. Mit dem Kinofilm „Honig im Kopf“ hatten sie erstmals in dieser Form eingeladen, sich mit dem Thema „Demenz“ auseinander zu setzen.

In der gemütlichen Atmosphäre des Alten Laichinger Rathauses nutzten die Besucher die Möglichkeit, einen besonderen Kinoabend zu erleben und sich anschließend bei einem Glas Wein auszutauschen. Denn dieser berührende Film über das Altern und die Alzheimer-, beziehungsweise Demenzkrankheit mit all seinen Facetten gab genug Gesprächs-

stoff. Und obwohl es den Film bereits seit September als DVD zu kaufen gibt, waren sich die Besucher einig: Es sei schön, wenn solch ein Kinoabend wieder stattfinden würde.

• Wieder im Alten Rathaus findet an diesem Mittwoch ab 19 Uhr ein Vortrag statt. Dr. Frank Hettler beschreibt die Symptome der Erkrankung, die Diagnose, Behandlung und präventive Aspekte.

Zum dritten Mal lädt die Initiative zu einem Demenzgottesdienst ein: am Sonntag, 11. Oktober, um 15 Uhr in der Albanskirche mit anschließender Begegnung im AlbanPlus.

